

The Philosophy of Nagahama Ceremony

## 人生最後の「ありがとう」のために。

地域に愛される会社でありたい。

これは今も昔も変わらない、長浜セレモニーの根幹となる想いです。

私たちが目指すのは、

お葬式を執り行なう“業者”としてのお付き合いではありません。

お葬式だけでなく、地域の催しでも皆様から必要とされるように。

長浜セレモニーに関わるすべての方から

「おかげさまで……ありがとう」と言っていただけるように。

ご家族・地域の皆様の「気持ち」に寄り添う、

ライフパートナーでありたいと思っています。

100人いれば100通りの人生があるからこそ、

どれもが「世界に一つだけのご葬儀」に。

お集まりいただいたすべての方が、

故人様の思い出を分かち合い、生きた証を心に刻めるよう、

一人ひとりの想いを形にしたお葬式を実現いたします。

手間暇を惜しまず、人生最後の「ありがとう」をお手伝いを。

地域でのご縁を大切に、

社員一同「こころ」を込めてご奉仕させていただきます。

長浜セレモニー株式会社  
代表取締役



心のこもったあたたかいお葬式を届ける



長浜セレモニー 家族葬の♥ ウィズユー宮前



## ここが通い合う葬儀社を

心のこもったあたたかいお葬式を届ける

私たちちは常にお客様に満足いただける企業として感謝の「こころ」でご奉仕します

私たちちは常に「こころ」から愛される企業として地域社会に貢献します

私たちちは常に尊敬と愛情と信頼で結ばれ「こころ」をひとつにして協力の精神で社運の発展に努めます

お客様に安心と満足をご提供し、地域に愛される会社でありたい



地域の事情に精通した  
地域密着の葬儀社



お葬式の費用を1円単位でお見積り  
明瞭価格で安心のプラン



ご縁を大切に  
心をこめたご提案



地域密着の葬儀社だからこそできる  
充実のアフターサポート



葬儀社検討（JECLA）  
最高評価5つ星を獲得



たくさんのありがとうをいただいた  
お客様の声

### ■式場一覧



家族葬の♥ ウィズユー高月

滋賀県長浜市高月町  
柏原396-1  
パワーズさん斜め向かい



長浜式場

滋賀県長浜市加納町  
341-5  
長浜ICより車で3分



家族葬の♥ ウィズユー宮前

滋賀県長浜市宮前町6-4  
旧国道8号線沿い



家族葬の♥ ウィズユー近江

滋賀県米原市顕戸632-4  
顕戸南交差点角

葬儀のことなら何でもお気軽にお問い合わせください

0120-09-8395 通話無料 365日24時間受付

会社名 長浜セレモニー株式会社  
本社所在地 〒526-0804 滋賀県長浜市加納町341番地5  
TEL 0749-64-3415 FAX 0749-64-3416  
代表者 代表取締役 松村隆雄  
設立 2001年7月

ホームページはこちらから▶▶  
<https://nagahama-ceremony.com/>



## 「こころが通り合う葬儀社を

「仲間に感謝　「こころに笑顔」

この理念を作るにあたって人生を振り返ったとき、ずっと周りの人に助けられてきたなと身に染みて感じました。

花屋の3代目だった私は、「花いっぱいのお葬式」で大切な人を明るく送り出して頂くために長浜セレモニーを立ち上げました。

葬儀の知識もない状態でスタートし、スタッフみんなで全力で学んでいきました。いちから作り上げていくのは本当に楽しかったですね。これまでさまざまな難局もありましたが、スタッフやお取引業者様に助けて頂きながら社長として長浜セレモニーを守り続けています。

葬儀において大切にしているのは、故人様を深く知ること。お客様一人ひとりに、それぞれの生き様があります。どんな人生を歩まれてきたのか、好きなものやお人柄などたくさんお聞きしたいんです。

たとえば1時間のお打ち合わせだとしても、半分以上は故人様についてじっくり伺います。そうでないと、ご親族や故人様の心に届く葬儀にはならない。人生で一度のお葬式だからこそ、「長浜セレモニーを選んでよかったです」と思っていただきたいんです。

スタッフに対しても、心の繋がりを大切にしていて。仕事ができるかどうかも大切ですが、それ以上に、「仲間」になれるかどうかを重視しているんです。「ここにはその考えに共感してくれる、心温かな人ばかり。私は、「長浜セレモニーのスタッフは、素晴らしい!」と胸を張つて言えます。

目指しているのは、働くスタッフやお取引業者様に、長浜セレモニーのファンになつてもらえるような葬儀社。「一番近くにいる存在を大事にできないのなら、お客様に応援していただくなんて夢のまた夢でしきう。お取引業者様とも常に対等な目線で、相手のピンチをも一緒に乗り越えていく心構えです。

長浜セレモニーが葬儀社として20年以上続いているのは、たくさんの方に支えられてきたから。

頻繁に開催しているイベントも、みんなの協力があつて継続できています。最初は、葬儀以外でも気軽に足を運んでいただけるような機会として始めました。しかし今では、「地域の方々と絶えず交流する場づくりのために」と、目的が変わりましたね。

長浜セレモニーに関わるすべての方への感謝を忘れずに。

地域の皆様に愛される葬儀社を、これからも目指し続けます。



The Philosophy of Nagahama Ceremony  
人生最後の「ありがとう」のために。